



# あきたにしました。 AKITA NI SHIMASHITAA

# 連載特集 秋田デスニ

# ティネーション キャンペーンに向けて④

旅行先での楽しみ方は様々ですが、温泉を楽しむのもその一つ。

ネーションキャンペーン(秋田DC)に向けての連載特集4回目は、市内でも人気の温泉地の一つである

温泉観光協会  
長の畠山彦義  
さんと、大滝  
温泉旅館組合  
長の瀧澤知さ  
んにお話を伺  
いました。



秋田県マスコット スギッチ

**大滝温泉の泉質や効能を教えてください**

温泉の泉質や効能を教えてください。  
泉質は無色透明で無臭ですが、なめてみるとほんのり塩味がします。湯触りが柔らかく、肌に触るところつるつるしますので「美人の湯」としてアピールしている旅館もあります。温泉の成分が強い湯では皮膚が弱いかだと肌が荒れてしまうことがあります。大滝温泉ではそのようななかたでも安心して温泉を楽しむことができます。



大滝温泉観光協会  
畠山彦義会長

は鮎釣りで全国的に有名で、毎年たくさんの釣り人が尺鮎を求めて訪れています。

**瀧澤** 穏やかな流れの川沿いですので  
静けさと開放的な景色が同居する

静けさと開放的な景色が同居する温泉郷です。紅葉シーズンは特にすばらしい景色が堪能できます。

これまでに大滝温泉で行つた集客のための取り組みを教えてください。

**畠山** 十二所地区には由緒ある神社仏閣がありますので、それを一つの売りにしたマップを作りました。

また、推定樹齢300年で1本の幹が途中から3本に分かれた三頭木の松を「天空の松」と命名して、周辺の遊歩道などを整備しました更には、台湾など海外から訪れる観光客に対応できるように、外国语講座を月3回のペースで行つています。

秋田DCに向けての意気込みをお聞かせください。

観光への取り組みは、観光客が通り過ぎてしまつてからでは遅いので、素早く対応したいです。温泉を活用したもてなしをしたいで



A KITA VISION

問い合わせ

觀光課觀光振興  
43-7072

市内に数ある温泉の泉質や効能を  
知つておけば、おもてなしの幅が広  
がります。温泉と併せて郷土料理の  
紹介なんかもできたら、更にグッド  
ですね!!

おもてなしコラム④

水を話題にして  
おもてなしをしてみよう

温泉につかると、疲れが取れて精神的にもリラックスできます。家庭のお風呂とは一味違つた効果がありますよね。